
アンケート１

今回のイベントはいかがでしたか
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アンケート２

・ このイベントをもっと活動している団体だけでなく、沢山の人に知って欲しい、見ていただきたかったと思いま

す。

・ 知らない団体の様々な活動が見られて楽しかった。

・ 多種多様な団体があることを初めて知ったため、良い機会になった。

・ 展示内容がそれぞれの団体で違っていて、面白かった。ただ、あまりに奔放すぎるので、主催者側が統一フォー

マットを作って、団体名と活動をまとめたペーパーを掲示すると良かったと思います。

・ 初めての企画イベント、本当にお疲れ様です。それぞれの地区でそれぞれの団体がそれぞれの目的で活動していた

のをここまでまとめあげるご苦労は、大変なものがあったと思います。何事も継続することが大事だと思います。

また、来年やりましょう。

・ 伊達市で、こんなに多くの団体が活動していることに気がつきました。今回、展示していない団体が、もっとある

と思いますが、大変良い企画だったと思いました。

・ とてもよい企画ですね。もっと早く実施していればよかった。もう少し市民活動のようすが市民にわかってもらえ

たかもしれませんね。今後も継続していただきたい。

・ 有意義な情報でした

・ 展示ギャラリーの場所がもう少しわかりやすいところにあった方がよかったと思います。団体、個別の活動紹介で

はなく、各ブースに分けて、見学に来てくれた方々に説明するのも良いかと思います。

・ 初めての開催とのことでしたが、それぞれの活動がかいまみれてよかったかなと思います。フリートークでつなが

りも少々できました。

・ 今回をきっかけに横のつながりが強く太くなることを期待します

・ ＃幸せがじゅずつなぎになるまち伊達のコピー発案者だけど、まさにつなげる事のすばらしさを具現化する会です

ね。

・ これほど多くの団体が活動していることにびっくりしました。連携する場として、今回の様な催しは大変重要だと

思います。

・ 各団体に対する集客方法などの質疑の時間などがあればよかった。

・ せっかく展示物を準備したが、見てくれる人が少なくて残念。

・ 他団体の活動がわかり参考になった。一生懸命な活動の姿に刺激を受けた。今回のイベントに来ると、さらに具体

的なメリット（例：健幸ポイント）があったらと感じました。

・ 各ブースの割当がまちまちで、各団体の張り出し内容（A3が何枚とか）を事前に聞いて、割り当てをした方が良

かった。

・ 本日参加している方達の名前を書いた物があったら良かったと思います。

・ ①活動グループに案内、参加費、会の顔ぶれ名簿、モットー等②実行委員会③物販集客のため④オープンセレモ

ニー⑤市長と各議長等へ案内出席意を促す、土日に開催

・ とても分かりやすくワクワクしました。

・ 次回も来たいです。

・ いろいろの団体（サークル）が知れて良かったです。もっともっと知れ合えたら良い。

・ 伊達市でこんなにもたくさんの方々が様々な活動をされていたことを知りませんでした。素敵な活動にびっくりし

ています。もっと市民同士がつながって、互いに助け合いながら、楽しみながら、生き生きと生きられる市にして

いきたいなぁと思いました。この度は素敵な機会をありがとうございました！！

ご意見・ご感想など、ご自由にどうぞ



アンケート3

・ 私たちが行なっている活動をもっと市民に知って貰えるイベントを行なって頂ければと思います。

・ もう少しＰＲを考えて、もっと多くの人に見てもらえるようにしたほうが良いと思う。別のイベントにブースを出

すとか、発表を複数の団体で行うとか。

・ 各団体の掲示物をウェブ上に公開して、さらに広く発信するのはいかがでしょうか？

・ 何をすれはよいのかは、この活動の目的が明確だと必然的にアイデアが出てくると思います。

・ 次回も今回と同じで良いと思います。数多くの団体へ早い時期から広報する事でどうでしょう。

・ とりあえず、今回の企画を継続していくことが大切だと思います。

・ 毎年やることが大事かな

・ 活動を周知してもらう為、地域ごとに地域の活動紹介をするのもありかと思っています。以外に地元で、活動してい

る団体を知らない方も少なくないので…。

・ ホームページ等で一覧するのはどうでしょうか（すでにあったらごめんなさい）

・ 横の交流となるので良いと思う

・ 異業種交流会の市民活動バージョンみたいなパーティーを開いてみては？国際交流会？のトレンディナイトみたい

な？

・ 個々の団体の持ち味を組み合わせた個別イベントを開催してみたらどうでしょうか？芸術、エコ、食など。

・ 市外の団体を伊達市にお呼びする場があると面白いかも。

・ 参加してみたいと思わせるようなイベント。特に良い案が思い浮かばない。

・ 期間を短くして、市民活動が参加してにぎわいのあるイベントに。

・ 市民一般が興味を持つよう、言ってみようという気持ちを持つようにさせたい。なかなか難しい点もあるので、他

のイベント（祭りや市のイベント）とコラボするのが良いのではと思う。

・ 今回は市職員向けのようだったが、次回は一般市民に向けたイベントを考えて欲しい。太鼓まつりとか、人が集ま

るところに混ぜてもらっての活動周知方法など。

・ 一般の方達にも知ってもらえる様に、シルクホールに各ブースを作り、回って頂きながら説明と実践をやれたら良

いのではないか。

・ 合わせてコーヒー、菓子、くだもの、パン等販売できると良

・ 異業種交流の出会いで、皆さんと仲良くする機会を沢山の方に味わって頂くのはとても良い事だと思います。

・ 土日をメインに計画を。

・ 立体的に、音も考えて欲しい。

・ もっと実際の活動を見てもらえる様な機会（参加者をつのってなど）を作っていただけたらうれしいです。

次回「あつまれ だてな活動」はどのようなイベントが良いと思いますか



アンケート4

伊達市市民活動支援センターに期待すること、ご希望など

・ 様々な活動をしている団体同士が交流できる場に育てて欲しい。

・ 住んでよかった伊達市、みんな活き活きと活動している伊達市、そんな伊達市にするために支援センターの役割

は大きいと思います。扇の要として、今後もよろしくお願いします。

・ 少ない人数で、ご苦労様でした。

・ いつもお世話になっています。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いしますね。

・ どうぞ息長く続けてくださいませ

・ イベント化してほしい

・ 今年、いろいろ新しい試みをされていて、ご縁をつないでいただき感謝しています。今後も引き続き多くのご縁

をつないでいただけたらと思います。

・ 知名度アップ。体制、連携強化。

・ 伊達市内の団体活動をつなぐハブとして、また市外、全国から伊達市の市民活動にアクセスする窓として、活動

を広げて欲しいです。

・ 集客力を高め、各団体が参加したくなるイベントの開催。

・ 情報発信していただいているのでありがたい。「市民活動支援センター」を見た人が何かメリット（例：割引券

など）があるとさらに多くの人が見るのではと思う。

・ 活動報告会等は毎年1回はあった方が良い（一般市民にも告知して）

・ 来場した方が「楽しかった」「勉強になった」と思ってもらえると良いですネ！横のつながり活性化を希望しま

す。

・ これからも継続してほしい。

・ 今後とも市民同士のつながりを深めるイベントを開いてもらえたらうれしいです！！


